

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que le Canada sera représenté à la quatrième session de la Conférence des Ministres de la Jeunesse et des Sports des Etats d'expression française d'Afrique, de Madagascar, de l'Ile Maurice et d'Haïti qui aura lieu à Abidjan, Côte d'Ivoire, les 5, 6 et 7 novembre. La délégation canadienne sera présidée par M. Paul Phaneuf, ministre d'Etat du Québec, responsable du Haut-Commissariat à la Jeunesse, aux Loisirs et aux Sports, et la vice-présidence sera assurée par M. Pierre De Bané, secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. La délégation canadienne sera composée comme suit:

DELEGATION CANADIENNE

Président: M. Paul PHANEUF, ministre d'Etat du Québec, Responsable de la Jeunesse, des Loisirs et des Sports

Vice-président: M. Pierre DE BANE, secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada

M. Claude Roquet, directeur général de la Coordination, Ministère des Affaires extérieures

Québec:

M. Yves Bélanger, sous-ministre adjoint à l'Education et haut-commissaire à la Jeunesse, aux Loisirs et aux Sports

Nouveau-Brunswick:

M. Normand Martin, Secrétariat du Conseil des Ministres

Ontario:

M. René Brunelle, ministre des Services sociaux et communautaires

Manitoba:

M. Sydney Green, ministre des Mines, des Ressources naturelles et de l'Environnement

Conseillers:

M. Michel Chaloult, conseiller, Ministère des Affaires intergouvernementales du Québec

M. Michel de Goumois, directeur des Institutions francophones, Ministère des Affaires extérieures

M. Guy Desrosiers, directeur des Sports, Haut-Commissariat à la Jeunesse, aux Loisirs et aux Sports du Québec

M. Claude Lacasse, conseiller en sports, Sport Canada, Ministère de la Santé et du Bien-être social du Canada

M. Gérard Maurice, conseiller en loisirs, Ministère du Tourisme, des Loisirs et des Affaires culturelles du Manitoba.